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personnel
Question écrite n° 53163

Texte de la question

M. Thierry Lazaro interroge Mme la secrétaire d'État chargée de la prospective et du développement de
l'économie numérique sur le nombre de personnes, fonctionnaires et contractuels, qui ont bénéficié en 2007 de
plans de formation professionnelle continue, tant au sein de son ministère que des administrations et services
en dépendant.

Texte de la réponse

La secrétaire d'État n'est en charge de la prospective et du développement de l'économie numérique que depuis
le 15 janvier 2009. Son prédécesseur, également en charge de l'évaluation des politiques publiques, ne
disposait d'aucun service administratif et technique. Il était rattaché pour sa gestion aux services du Premier
ministre qui lui affectaient les personnels de soutien (secrétariats et huissiers notamment) nécessaires à
l'activité du cabinet. En 2007, aucune formation n'avait été demandée au profit des membres du cabinet ni des
personnels de soutien.
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